



さくら市長宣言

我々は本日、アメリカ合衆国カリフォルニア州ロサンゼルス郡ランチョ・パロス・ベルデス市と日本國柄本縣さくら市との国際友好都市締結の機会に恵まれました。両市の市長、市議会が太平洋を跨ぎながらオンラインで一堂に勢揃いして向き合い、この時に臨んでいます。本締結にご尽力賜りました全ての皆様に厚く御礼申し上げます。

ランチョ・パロス・ベルデス市は極めて風光明媚な景観と豊かな住環境を誇る人口約42,000人の素晴らしい市であり、2001年から本市が進めてまいりました海外派遣事業におきまして300人以上の本市の生徒を受け入れ続けて下さっています。交流先の優良校ミラステ中等学校と本市の氏家中学校・喜連川中学校は既に姉妹校となっています。

本市は身近な自然や良好なアクセス、由緒ある歴史文化に恵まれております。市名である「さくら」は日本の花の代表「桜」を表すと共に、日本の美意識をも意味する美しい言葉であります。また「SAKURA」は世界に通用する国際語であります。この名を冠する本市は、芸術文化の振興及び国際交流に積極的に努めるべきであると考えるものであります。

本締結は、両市の相互理解と多くの方々のご尽力の上に成立します。本締結により両市民の新たな友好交流が創造され、両市間の経済的協力と文化的交流、教育分野における様々な取組が大きく進展する新たな時代が到来することを確信致します。とりわけ、これから育っていく両市の子ども達の未来が大海を越えて一層素晴らしい将来となることを心から念願するものであります。

本日ここに、両市の友好関係を深め、活発な相互経済活動や芸術文化交流、および相互派遣による教育活動など、広範な友好交流活動の実現を期して、アメリカ合衆国カリフォルニア州ロサンゼルス郡ランチョ・パロス・ベルデス市と日本國柄本縣さくら市との国際友好都市締結を大いなる喜びと榮誉を以て宣言致します。

令和2年8月5日

さくら市長 花塚 隆志